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总结是指对某一阶段的工作、学习或思想中的经验或情况加
以总结和概括的书面材料，它可以明确下一步的工作方向，
少走弯路，少犯错误，提高工作效益，因此，让我们写一份
总结吧。那么，我们该怎么写总结呢？以下是小编为大家收
集的总结范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

文娱委员工作总结篇一

转眼间，大一生活已经要过去。身为文娱委员的我真的感觉
很惭愧，因为半个学期以来在文艺上没有实施什么大举措。
不知不觉20xx年将过半，我们20xx级新生的大一的生活也即
将结束。我在这里对我们班这个学期的文艺工作作一个总结。

文艺活动可以说是大学生活不可或缺的一部分。大学生活是
丰富多彩的，其中包含着各种各样的颜色，那么文艺活动就
是这其中最绚烂的色彩。大学生在大学里学习、生活，其中
生活是占有很大的比例的。环绕于同学们之间，那繁忙的学
业生活，使得文艺活动所带动的积极性更为显著，不仅仅能
从侧面促进同学们的学习（劳逸结合），最重要的是文艺活
动对于提升大学生的.思想修养，培养大学生高尚的情操有着
极大的益处，所以文艺工作一直也是各大学校重点开展的工
作之一。

本学期我们班也策划了几次文艺活动，比如说为同学举办生
日派对、组织外出烧烤到ktv唱歌。但由于种种因素，具体举
办有成功的有——ktv唱歌。值得一提的是，我们安排外出唱
歌的同时也是为了增加同学们之间的凝聚力，在繁忙的学习
生活上舒展下胫骨。全班同学在明珠ktv相聚，大展歌喉。那
次聚会同学们玩得很开心，作为80后的我们得到了感情、压



力释放的机会。同时在另一方面，活动的组织也是相当的有
秩序，同学们都能在班干部的领导下统一行动，在公共场合
体现了很好的素质。

学期不久，校级举行的文艺活动就是校园十大歌手比赛。本
班7名同学参加了这次的海选，本班班委也组织了一部分同学
到晚会现场为这7名同学加油助威。即便都没有顺利入围，他
们也笑笑的说：“重在参与，练习下胆量！”。当晚“海
选”报名参选的同学明显已经超出了上学期许多，就连空气
中也飘浮着浓烈的紧张气氛。

再而，上星期学校举行的“优秀宿舍评比”。竞争相当激烈，
本班的a—712宿舍拿到了第9名成绩。一个家的含义，其中包
含着多少爱与温暖。当时，场上是a—712的全体舍员，在为
她们荣誉努力着，展示她们的场下是“，”在这短暂的青春
纪念册之上，画上我们最美丽的弧度吧！

总结过本学期的文艺活动，感觉在即将过去的这一个学期，
文艺工作显然是做得不够的，当然这其中我们也获得了不错
的成绩与经验，但依然还有很多需要改进的地方。对于下个
学期，我将对文艺活动的组织做出如下规划：

1、适当增加文艺活动的次数，并穿插小型的文艺小聚会。

2、增加进行文艺活动的民主性，多多听取同学们的意见和建
议，更好的为同学们服务。

3、鼓励同学们多多参加学校、学院举办的大型活动，调动同
学们的积极性。

以上就是我对这个学期的工作总结以及对下学期的一些初步
计划，有什么不足的地方一定会在以后的工作中改进的。



文娱委员工作总结篇二

工作总结

时间过得飞快，匆忙之间一个学期又过去了。说实在的，作
为一个文娱委员，在这个学期内并没有实际性的组织过活动，
只是在班委的角度上，辅助班长、团支书与其他班干部开展
班内活动以及调动同学们的积极性，参与到班集体活动中来。

在这个学期内，我们班委曾构想过以班集体名义参加校
内“轻舞飞扬”、心理dv大赛等比赛，但出于时间不足、技
术含量太高等各方面因素的考虑，而最终没有参加成功。但
是我们汲取前几次的教训，将在下学期内积极开展班集体活
动，调动同学们的积极性和对班集体的归属感。

而在这个学期我们班级组织过的活动主要为如下：

1、团日活动之白云山之旅，并结合了亚运知识的问答有奖竞
猜，班内极大多数的同学都参与了此次活动。活动的趣味性
与知识性，令各位同学在游戏中体验到班级的团结与亚运知
识的补充。但是组织此次活动的团支书并没有充分发动各班
委，整个策划过程没有和班委沟通好，导致于组织前夜还手
忙脚乱。作为一个班委，我认为一定要做好班委与班委间的
内部沟通，有活动仅和班长商量是不够的。

2、四级考试结束后的班级烧烤,虽然参与的人数并不多,但是
此次活动获得了班内众多男生的支持，某些不积极参与班级
生活的男生都参与了此次活动，但是女生方面尚存较大的问
题，某些同学甚至出现了“之前活动我参与了，这次活动可
不可以不参加”的任务性的心态。

由此次活动，我们总结出：小活动虽然很难发动全班同学全
部参加，但是多组织小型的'班级活动是非常必须的，我们可
以多组织并把每次组织的照片公布在班级博客上。并定期开



班会的时候，做成班级活动回顾，让大家思考一下各自在我
们班集体这个大家庭里得到了什么，潜移默化地调动不积极
参加活动的人的积极性。

总结大二这学期的工作经历，我对下学期的工作计划主要为
策划我们大学生涯的第二次班级旅游、尽可能组织拍摄班
级dv和做好3c's英语演讲比赛的参赛等。

我们希望这一切的努力，在若干年后我们班所有同学都会为
我们是09国贸本科一班的一份子而骄傲！

文娱委员工作总结篇三

担任文娱委员的我，在老师、各班委同仁的指导下，在本班
各位同学的帮助下，比较圆满地完成了学校及文艺部的工作
任务，为班级文艺事业更好地发展作出了应有的努力。然而
回首过去，有经验有进步也有失败与教训，收获很多。因而
适时地进行个人的工作总结，对于在改正不足的基础上争取
更大的进步，对于本人能够在今后更加圆满地完成工作任务
有着十分重要的意义。

积极组织并鼓励班级同学参与学校学院及文艺部组织的各项
活动，同时尽量做到自己能够亲身实践亲自参加，保证自己
最大限度的参与其中，以极大的热情带动班内同学的参与，
在鼓励同学给同学做出榜样的同时，锻炼了自己收获了经验
和知识，更懂得了团队的意义。如前段时间学院布置的以素
导为单位排话剧的任务，自己首先在班内详细下达通知，如
果有平时文采较好的同学则单独鼓励，没有同学参加或参与
人数不足时由自己补齐，或自己参与团队共同完成剧本创作，
后期的话剧活动包括选拔演员、剧本的修改等等事宜俱与其
他班的文娱委员配合良好，而后的排演话剧也十分顺利。我
在话剧《卖火柴的小女孩》中担任小女孩一角，虽然最终没
有入围，但收获颇多。最后，另一话剧《上访者》获得第一



名的好成绩，值得祝贺。

同时，积极与班长、团支书及其他班委沟通，开展了一系列
例如班会等活动，在班会《放飞梦想》中与团支书一同担任
主持人，为大家讲述了梦想的意义。坚持在每次班会上注重
与大家沟通交流，有通知时不是生硬的下达，尽量在课后或
班会上与大家面对面讲解沟通。平时积极为同学们解决难题，
为班级服务。

在下学期甚至是以后所有的时间里，希望个人从细节做起，
改正不足，脚踏实地，不浮躁；遇事多思考，多做工作计划。
活动前把有关事宜以及可能出现的问题和应对措施提前想到、
想好计划好各种细节与问题后再行动，从而增强做事的逻辑
性，为活动的圆满完成做好铺垫；同时希望个人在下学期的
工作中能够全力以赴，不管是组织策划还是自己参与，不管
课业压力还是工作压力，把各项压力平衡好，保证自己有出
色的表现。

文娱委员工作总结篇四

转眼间，大一生活已经要过去。身为文娱委员的我真的感觉
很惭愧，因为半个学期以来在文艺上没有实施什么大举措。
不知不觉2016年将过半，我们2016级新生的大一的生活也即
将结束。我在这里对我们班这个学期的文艺工作作一个总结。

文艺活动可以说是大学生活不可或缺的一部分。大学生活是
丰富多彩的，其中包含着各种各样的颜色，那么文艺活动就
是这其中最绚烂的色彩。大学生在大学里学习、生活，其中
生活是占有很大的比例的。环绕于同学们之间，那繁忙的学
业生活，使得文艺活动所带动的积极性更为显著，不仅仅能
从侧面促进同学们的学习（劳逸结合），最重要的是文艺活
动对于提升大学生的思想修养，培养大学生高尚的情操有着
极大的益处，所以文艺工作一直也是各大学校重点开展的工
作之一。



本学期我们班也策划了几次文艺活动，比如说为同学举办生
日派对、组织外出烧烤到ktv唱歌。但由于种种因素，具体举
办有成功的有――ktv唱歌。值得一提的是，我们安排外出唱
歌的同时也是为了增加同学们之间的凝聚力，在繁忙的学习
生活上舒展下胫骨。全班同学在明珠ktv相聚，大展歌喉。那
次聚会同学们玩得很开心，作为80后的我们得到了感情、压
力释放的机会。同时在另一方面，活动的组织也是相当的有
秩序，同学们都能在班干部的领导下统一行动，在公共场合
体现了很好的素质。

学期不久，校级举行的文艺活动就是校园十大歌手比赛。本
班7名同学参加了这次的海选，本班班委也组织了一部分同学
到晚会现场为这7名同学加油助威。即便都没有顺利入围，他
们也笑笑的说：“重在参与，练习下胆量！”。当晚“海
选”报名参选的同学明显已经超出了上学期许多，就连空气
中也飘浮着浓烈的.紧张气氛。

再而，上星期学校举行的“优秀宿舍评比”。竞争相当激烈，
本班的a-712宿舍拿到了第9名成绩。一个家的含义，其中包
含着多少爱与温暖，。当时，场上是a-712的全体舍员，在为
她们荣誉努力着，展示她们的场下是“，”在这短暂的青春
纪念册之上，画上我们最美丽的弧度吧！

总结过本学期的文艺活动，感觉在即将过去的这一个学期，
文艺工作显然是做得不够的，当然这其中我们也获得了不错
的成绩与经验，但依然还有很多需要改进的地方。对于下个
学期，我将对文艺活动的组织做出如下规划：

1适当增加文艺活动的次数，并穿插小型的文艺小聚会

2增加进行文艺活动的民主性，多多听取同学们的意见和建议，
更好的为同学们服务

3鼓励同学们多多参加学校、学院举办的大型活动，调动同学



们的积极性

以上就是我对这个学期的工作总结以及对下学期的一些初步
计划，有什么不足的地方一定会在以后的工作中改进的。

文娱委员：xx

20xx年6月17日

文娱委员工作总结篇五

非常荣幸能担任08小语班的文娱委员，在过去的一年里，我
在这个职位里学会了很多东西，得到了以往得不到的锻炼，
下面我就对我过去一年的工作和心得做一个小总结。

首先，在这个职位上，我服从上级部门的安排，认真听从老
师和师兄师姐们的指示，做好自己的本分工作。我会及时把
学校和学院的关于文艺的通知转告班上的同学，并发动鼓励
同学们踊跃参与各项文娱活动，若出现少人报名或无人报名
的现象，我会到各个宿舍去宣传鼓动，而且还找那些擅长这
些文娱活动的同学谈话，让他们积极参加。

例如在第一学期的新生才艺大赛里，我们班有五个节目，两
个诗歌朗诵，一个小品，一个舞台剧，一个电子琴演奏。其
中两个诗歌朗诵分别获得了学院初赛的一，二等奖。又如学
院的文工团招新干，我鼓励并带头加入了声乐队，其中声乐
队我们班就有8个人，差不多占了声乐队人数的一半，另外，
也有不少同学加入了舞蹈队，健美操队和音响组。到了第二
学期，我们将迎来师范生综合技能大赛的现代教师形象设计
大赛，这是一项漫长而艰巨的任务，身为文娱委员的我必须
挑起这个重担。我找了几个比较擅长文娱方面的同学跟我一
起想方案，先确定了一个方案，然后便要组织同学们排练，
我们班几乎所有的同学都参加，人数比较多，排练起来也比
较麻烦，因为常常因为人不到齐而影响排练效果。不过，我



们还是坚持下来了。经过一个多月的努力，我们的汗水和泪
水终于得到了回报，我们班在现代教师形象设计大赛拿了第
一名！

其次，我努力协助其他班团干的.工作。在管理班级上。我积
极提出意见和建议；在班级的活动中，我会协助组织委员和
班长，为他们分担一点工作；我常常参加团干会议，积极跟
团支书等团干一起策划本班的团组织生活；有时班里的活动
需要登记报名情况和分组调配，我会很乐意帮忙。我对自己
过去一年的工作还是比较满意的，但是我的工作还存在不足
之处。例如由于课余时间不多，我在班上搞的文娱活动太少
了，没有很好地利用文娱活动让大家放松。

总之，我会把好的方面继续发扬下去，做得更好，对于自身
的不足，我会努力去改善的。


